

François Hollande plaide pour la levée du blocus de Cuba



Paris, 19 oct. (RHC/PL).- Le président français, François Hollande, s'est prononcé à Paris pour la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis plus de 50 ans déjà.

Le président Hollande a souligné que cette politique n'a aucun sens à l'heure actuelle.

«Nous devons plaider pour que ce châtement contre le peuple cubain soit enfin levé.» a-t-il relevé dans un discours à l'occasion du 70e anniversaire de la Maison de l'Amérique Latine à Paris.

Le président Hollande a fait l'éloge du travail réalisé par la Maison de l'Amérique Latine.

Il a souligné que la France a beaucoup appris de l'Amérique Latine dans des questions dont la recherche de l'unité au milieu de la diversité, car «les sociétés métisses de cette région, a-t-il relevé, ont appris à vivre dans un ensemble.»



Radio Habana Cuba